

Auto con cinco mujeres a bordo chocó contra un árbol



En la madrugada a las 4.25, personal policial fue desplazado a calle Guillén del distrito de Real del Padre ya que comunicaron que se había producido un siniestro vial. Una vez que arribaron los efectivos al lugar observaron un automóvil Fiat Cronos en el que se desplazaban cinco mujeres. Las mismas dieron cuenta que mientras circulaban por calle Guillén, la conductora perdió el dominio del rodado y colisionó contra un árbol. A raíz del choque las cinco ocupantes resultaron lesionadas con traumatismos leves. Salvo una de ellas que sufrió la fractura de húmero. Por el hecho, se labran las actuaciones en averiguación lesiones culposas, lo instruye la Oficina Fiscal de Comisaría 26°.